



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

DOM : Réunion

Question écrite n° 118118

Texte de la question

Mme Huguette Bello appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la nécessité de renforcer les mesures de prévention de l'obésité, et notamment de l'obésité des jeunes, dans l'île de la Réunion. Préoccupant dans toute la France, où plus de 1,5 million d'enfants présentent une obésité, ce problème est plus inquiétant encore à la Réunion, du fait de ses conséquences sur l'évolution du diabète et des maladies cardiovasculaires dont souffrent beaucoup de Réunionnais. 55 à 62 % des femmes de plus de dix-huit ans et 16 à 30 % des hommes présentent en effet un surpoids dont les études constatent qu'il se constitue de plus en plus tôt. Ce surpoids n'est pas sans incidence sur le diabète, dont la prévalence est nettement plus forte qu'en France métropolitaine. Le surpoids est également une cause aggravante pour les risques cardiovasculaires dus à l'hypertension artérielle à laquelle la population réunionnaise, surtout dans ses franges défavorisées, est plus exposée que la population métropolitaine. Parmi les facteurs qui provoquent ces troubles, les conditions socio-économiques jouent un rôle important. On constate en effet une prévalence de ces maladies dans les couches défavorisées de la population. Elle souhaite connaître les dispositions spécifiques que, vu les problèmes particuliers de la Réunion dans ce domaine, le Gouvernement entend mettre en oeuvre pour prévenir l'obésité et, tout particulièrement, celle des jeunes.

Données clés

Auteur : [Mme Huguette Bello](#)

Circonscription : Réunion (2^e circonscription) - Députés n'appartenant à aucun groupe

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 118118

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 février 2007, page 1498